



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. Juni 2022

Homepage, Umwelt & Naturschutz

Diesjähriges Stadtradeln mit Rekordzahl an Teilnehmenden

Auch in diesem Jahr konnten Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger beim Stadtradeln vom 22. Mai bis zum 11. Juni wieder für das Klima in die Pedale treten.

„Mit 2.863 Radlerinnen und Radlern haben dieses Jahr so viele Wiesbadenerinnen und Wiesbadener am Stadtradeln teilgenommen wie nie zuvor“, freut sich Andreas Kowol, Dezernent für Umwelt, Grünflächen und Verkehr. „Ich bedanke mich herzlich bei allen, die mitgemacht und somit ein Zeichen für saubere Luft, leisere Straßen und mehr Klimaschutz gesetzt haben.“

Die Teilnehmenden haben im dreiwöchigen Stadtradeln-Zeitraum in 162 Teams 571.106 Kilometer „erradelt“ und somit 88 Tonnen CO₂ eingespart. 2021 waren es 2.726 Radelnde, die in 147 Teams 596.791 Kilometer gefahren sind.

Der diesjährige Stadtradel-Star, Museumsdirektor Andreas Henning, schreibt in seinem Stadtradeln-Blog: „Ein großer und herzlicher Dank an alle Radlerinnen und Radler, die Wiesradeln 2022 zu einem Erfolg gemacht haben. Radfahren ist ein Beitrag zu Gesundheit, Nachhaltigkeit und Lebensqualität. Jeder Kilometer hat hier eingezahlt. In diesen drei Wochen bin ich häufig aufmerksamer als sonst durch unsere Stadt geradelt. Eine der Fragen, die mir dabei aufstiegen, erwies sich als sehr hartnäckig: Wie kam es eigentlich dazu, dass wir es als so völlig selbstverständlich erachten, dass unsere Straßen mehr oder weniger komplett zugeparkt werden dürfen? Es ist unser gemeinsamer

öffentlicher Raum. Wenn wir mit ihm sorgsamer umgehen würden, könnten wir ganz neue Lebens- und Aufenthaltsqualitäten schaffen.“

An der Rallye unter dem Motto „Mit dem Rad ans Wasser“ haben 38 Stadtradlerinnen und Stadtradler teilgenommen, denen nun tolle Preise winken. Die Hauptgewinne sind ein Fahrrad von B.O.C. – Bike & Outdoor Company und eine Fahrradreise im Wert von 500 Euro. Die Preisübergabe wird zusammen mit der Siegerehrung im September 2022 im Rahmen des Stadtfestes auf dem Dern'schen Gelände stattfinden.

„Wer Lust hat, auch nach dem Stadtradeln-Zeitraum weiterhin Radkilometer zu sammeln, kann dies mit unserer DB Rad+ App machen und Kilometer bei teilnehmenden Geschäften und Partnern gegen Prämien und Rabatte eintauschen“, so Kowol abschließend. Mehr Infos zur DB Rad+ App sind unter www.wiesbaden.de/radplus oder <https://radplus.bahnhof.de/> zu finden.

+++